

立

長い金髪女子に、総口
一の髪の女子。派手な
大学生男女がカンボジア
に学校や病院を建ててい
る。資源は、重低音の
ダンス音楽が鳴り響くイ
ベントの収益だ。そんな
ボランティア活動のサー
クル「GRAPHIS」
(グラフィス)を設立し
た石松茂章さん(二〇一
「日本とは違う世界があ
ることを、多くの若者に
伝え、頭の片隅でいいか
ら考えてもらいたい」と
語る。
(加藤裕治)

イベント収益で学校、診療所建設

と拍手で迎えた。「感謝された」と実感し、軽い気持ちで始めたボランティア活動が本気モードになった。 東京医科大の学生だった石松さんは、ナンパと合コンのサークルを仲間つくり、東京・六本木のクラブで学生たちの交流イベントを開いていき現地に学校が建つ支援プロジェクトが届いた。 「カンボジアに学校建てるが届いた。 「カンボジアに学校建てる」ではない?」「百五十万円を非政府組織(NGO)に託せば、現地に学校が建つ支援プロジェクトが本気モードなのに…」とむなしく感じ始めた時、友人からメールが届いた。

上2007年、カノボジアで支援活動する石松宏章さん(左)・グラフィスの資金で建設されたカノボジアの小学校=いずれも映画製作NGOマジガチ提供



今どき若者 マジで カンボジア支援

「いる情報をしゃべつてい
るだけ。説得力がない」
と石松さん。これではい
けないと現地を訪ねた。

卒業。現在は研修医として働く。今年八月、「スマラフィス診療所」が元町に開院すると、現地に駆けつけた。

云えた
松さんは「もう学生とは違つ。社会人としてどう動けば社会の役に立つぞうか」と考へている。

と違う世界だ
日ごろから「僕らに高なボランティア精神はない。十足で踏み込んでいい世界なのか」と疑問を感じていた。それでこそ「現実を伝えたい」という思いが勝つた。そこまで自分のこれまでの活動をまとめ「マジでガチなランティア」（講談社）を出版した。

ボランティアサークル活動「日本と違う世界伝えたい」

卒業。現在は研修医として働いています。今年八月、「ダーラフーズ診療所」が完成する、現地に駆けつけた。髪を黒色に戻した松さんは「もう学生とは違う。社会人としてどう動けば社会の役に立つだろうか」と考えている。日ごろから「僕たちに必要なボランティア精神はない。土足で踏み込んでいい世界なのかな」と疑問を感じていた。それでも「現実を伝えたい」という思いが勝った。そこ自分のこれまでの活動をまとめ「マジで力不足なランティア」（講談社）を出版した。

同名の映画も十二月四日から東京・渋谷のシネクイントで公開される。テレビ番組「ディレクターズ」の里田剛太さんが「彼らのありのままを描き、現実味のある作品にした。若い工作者のことを知りたい年齢の人を見てももらいたい」という。